

Anfrage Nr.: 0032/2012/FZ
Anfrage von: Stadträtin Paschen
Anfragedatum: 18.04.2012

Betreff:

Radwegnetz

Schriftliche Frage:

1. Wie lang ist das Radwegnetz im Stadtgebiet von Heidelberg (in km)?
2. Wie groß war der Zubau in den vergangenen 5 Jahren (in km)?

Antwort:

Zu 1.: Das Radwegnetz im Stadtgebiet in Heidelberg ist 120 km lang. Dazu zählen baulich abgesetzte und straßenbegleitende abmarkierte Wege. Nicht dazu zählen die verkehrsberuhigten Bereiche und die 30iger Zonen. Denn hier wird der Radverkehr mitgeführt.

Zu 2.: In den letzten 5 Jahren wurden nachfolgende Radwegmaßnahmen durchgeführt:

1. Radweg Ziegelhäuser-, Neuenheimer Landstraße zwischen Uferstraße und Russenstein; Länge ca. 2280 m
2. Radweg Gneisenaustraße zwischen Blücher- und Karl-Metz-Straße; Länge ca. 560 m
3. Radweg Stettiner Straße zwischen Kirchheimer Weg und Königsberger Straße; Länge ca. 500 m
4. Beidseitige Radfahrstreifen Rohrbacher Straße zwischen Franz-Knauff-Straße und Eichendorfplatz; Länge ca. 1885 m
5. Beidseitige Radfahrstreifen Handschuhsheimer Landstraße / Rottmannstraße zwischen Mönchhofstraße und Berliner Straße; Länge ca. 1270 m